



## COMMUNIQUE

Il nous a été donné de constater sur les réseaux sociaux la persistance d'une publication faisant état d'un recrutement pour le compte d'une structure intitulée « Brigade de Lutte Contre les Embouteillages », qui aurait été mise en place par le Ministère des Transports.

Le Ministère des Transports informe les populations qu'il n'est nullement associé à une telle opération et qu'il n'a mandaté aucune structure à l'effet de recruter du personnel pour une activité en lien avec celle décrite dans ladite publication.

Le Ministère des Transports invite par conséquent les populations à la vigilance, afin qu'elles ne se laissent pas abuser.

Fait à Abidjan, le 16 juillet 2021

La Direction de la Communication